



## Arts et mathématiques

publié le 17/05/2024

Depuis le mois de mars, un groupe de 24 élèves de sixième (issus de trois classes différentes) travaillent à la réalisation de "toiles" à peindre sur les murs au format 1m x 1m.

Après avoir modélisé leurs œuvres à l'aide d'un logiciel de géométrie (geogebra) puis réalisé des gabarits, des pochoirs en carton\*, ce lundi 13 mai, c'était enfin le grand jour pour eux !

**Bravo à eux pour avoir coloré ces murs gris !**

\* merci à la SAS Moreau Stéphane et fils pour le carton

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.